

## Bhabinkamtibmas Polsek Indramayu Aipda Purwa Irawan Menjalin Kedekatan Dengan Masyarakat Melalui Kegiatan Sambang Warga

Indramayu - [INDRAMAYU.GO.WEB.ID](http://INDRAMAYU.GO.WEB.ID)

Jul 11, 2023 - 15:48



*Bhabinkamtibmas Polsek Indramayu Aipda Purwa Irawan Menjalin Kedekatan Dengan Masyarakat Melalui Kegiatan Sambang Warga*

Indramayu jajaran Polres Indramayu Polda Jabar Aipda Purwa Irawan melaksanakan kegiatan sambang warga guna mempererat hubungan dan menjalin kedekatan antara polisi dengan masyarakat.

Kegiatan ini merupakan upaya konkret dalam membangun kepercayaan dan mendengarkan aspirasi serta kebutuhan masyarakat.

Dalam kegiatan sambang warga ini, Bhabinkamtibmas Kelurahan Lemahmekar Polsek Indramayu Aipda Purwa Irawan mendatangi perkantoran, rumah warga secara bergiliran, berbincang dengan warga, dan mendengarkan masukan serta keluhan yang mungkin mereka miliki.

Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan keamanan dan penjelasan terkait upaya kepolisian dalam menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungan tersebut.

Melalui kegiatan ini, Bhabinkamtibmas dapat memahami secara lebih mendalam tentang kondisi dan kebutuhan masyarakat di wilayah kerjanya.

Mereka juga memberikan edukasi kepada warga terkait langkah-langkah preventif dalam menjaga keamanan pribadi, mencegah tindak kejahatan, serta mengajak masyarakat untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga lingkungan yang aman dan damai.

Sementara, Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Indramayu, AKP H. Suhendi mengapresiasi inisiatif Bhabinkamtibmas dalam menjalin kedekatan dengan masyarakat melalui kegiatan sambang warga ini.

Beliau menekankan pentingnya peran Bhabinkamtibmas sebagai ujung tombak kepolisian di tingkat desa/kelurahan untuk memberikan pelayanan, informasi, dan perlindungan kepada masyarakat.

Diharapkan, melalui kegiatan sambang warga yang rutin dilakukan oleh Bhabinkamtibmas, hubungan antara polisi dan masyarakat semakin erat.

“Ini akan berdampak positif terhadap pemeliharaan keamanan dan ketertiban di desa/kelurahan, serta memfasilitasi penyelesaian masalah dan kebutuhan masyarakat secara efektif.” Ungkap AKP H. Suhendi, Selasa (11/07/2023).